

「きもちいいね」 令和5年11月28日(火)

赤ちゃん、ねんねしてるの



**部屋に現れた大きなダンボール。
何をするのかな？**

人形と一緒にダンボールに入り、
人形の頭や顔を撫でるYちゃん。
なんとここは【お風呂】だったのです！

すると
突然何か思いついたようで急いで外へ・・・
赤ちゃんの洋服を脱がし忘れたようです。

【さあ！もう一回お風呂にはいるぞ！】

お風呂の中に『アイクリップ』（色とりどりのクリップ）
をパラパラと入れ、友達に匂いを嗅がせる場面も。
もしかしたら、家庭で経験した
入浴剤やバスボムだったのかもしれない。



お風呂って楽しいね！

子ども達は日常生活で身近にいる大人の行動や仕草などを見たり、
体験したことから学び、再現遊びを楽しんでいます。
それから成長と共に、見立て遊び・ごっこ遊びへと発展していきます。

赤ちゃんいるから
シー（静かに）するね！



良い匂いするよ♡

たとえ、段ボール1つでも子どもから見れば
楽しい遊びの1つ。

子ども達なりに考えて様々な遊びが生まれていき
そこから友達との関わりにも繋がっています！

今後も、様々な体験を・物事に触れる機会や
友達との関わりを大切にしていきたいと思います！